

voir s'ériger au Parc de l'Exposition Provinciale presque au cœur de la " capitale agricole de la province " un édifice destiné exclusivement à l'agriculture, digne de notre province, des artisans de notre développement national, digne de la grande figure qu'il évoquera, digne enfin du gouvernement, qui aura mené à bonne fin cette patriotique et noble entreprise.

Les plans sont prêts déjà : ils n'attendent plus, pour être exécutés, que la coopération et l'expression de toutes les bonnes volontés. Il y a donc toutes les raisons de croire que le temps n'est pas loin où en honorant l'agriculture de cette façon splendide, la province aura récompensé de la façon qu'il mérite " l'ouvrier de la charrue, le plus noble de tous les ouvriers ", comme le disait en 1890 Honoré Mercier, l'immortel fondateur du Mérite Agricole.

